
Artistas piauienses encerram
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O último dia da Semana de Arte e
Cultura do Piauí em Brasília, na última sexta-
feira, 19, foi marcado pela antecipação das
atividades para as 10 horas da manhã, com a
abertura dos estandes, a apresentação da
sanfoneira Sebastiana (17h), acompanhada
do músico Júlio Medeiros, o show do Coral
dos Vaqueiros, composto por 40
integrantes, realizado na Praça Zumbi dos
Palmares, em frente ao Boulevard Shopping
Center, e o encerramento com o show do
músico Teófilo e banda.

Também, os escritores piauienses,
residentes em Brasília, marcaram para as
18h30, uma mesa-redonda com a temática
Existe uma Identidade Cultural Piauiense?,

com a participação dos escritores Paulo José
Cunha, Menezes y Morais, Chico Castro,
Ronaldo Mouzinho e Sampaio, dentre outros.

Desde o dia 12 deste mês, a Semana
de Arte e Cultura do Piauí em Brasília,
promovida pela Nação Piauí, movimentou o
meio artístico brasiliense apresentando e
divulgando o melhor da cultura piauiense em
suas diversas manifestações, como literatura,
artesanato, dança, artes plásticas, cinema,
comidas e bebidas típicas do Estado. Cerca
de 10 mil pessoas passaram pela feira.

Além dos estandes de comercialização
dos produtos, a barraca Brisas do Delta
mostrou as potencialidades do Piauí, em
especial as do litoral, a fim de colocar o
público a par das belezas naturais e da
riqueza da costa piauiense, com o objetivo
de atrair, neste final de ano e começo do
próximo, o maior número possível de turistas.

Muitos artistas piauienses
receberam convites para apresentações
musicais no Distrito Federal e pedidos
antecipados de compras de artesanato
feitos por embaixadas. O caso mais notório
foi o do Mestre Dim, que recebeu convite
para ir aos Estados Unidos mostrar o seu
trabalho em madeira, considerado um dos
melhores do País. A viagem do artesão está
prevista para o início de dezembro.

Antecipação do 13º foi disponibilizada no dia 22
O governador Wellington Dias anunciou,

no início da tarde da última sexta-feira, 19, que a
antecipação do 13º salário do servidor público
estadual está disponível, a partir desta semana,
àqueles que desejarem aderir a um empréstimo
pessoal contraído junto ao Banco do Brasil (BB). O
governador e a secretária da Administração,
Regina Sousa, assinaram, durante entrevista
coletiva concedida à imprensa local, o termo
de adesão que lhes permitirá receber,
antecipadamente, o 13º a ser creditado em suas
contas bancárias.

Os servidores públicos que residirem na
capital e quiserem aderir ao programa de
antecipação do 13º não precisarão correr às
agências bancárias do BB e terão que dar entrada
na respectiva documentação junto ao setor
administrativo dos órgãos estaduais onde
trabalham. Segundo o governador, os servidores
que tiverem conta corrente no BB poderão dispor
do empréstimo através de um simples termo de
adesão. O crédito, correspondente à quantia exata
do 13º salário de cada servidor, será depositado
em 72 horas no máximo.

Será necessário, para aqueles servidores que
não dispuserem de conta corrente no BB, que
apresentem cópias da carteira de identidade,
contracheque, CPF e comprovante de residência,
além do termo de adesão. Nesse caso, o valor da
antecipação do 13º será creditado em, no máximo,
96 horas na conta corrente recém-aberta.
Wellington Dias voltou a ressaltar que os
empréstimos pessoais de antecipação do 13º não
terão quaisquer custos operacionais e financeiros
para os servidores que aderirem ao programa. O
Estado vai arcar com todo o ônus da operação.

Interior
Para os servidores públicos estaduais que

trabalham no interior, o empréstimo poderá ser
contraído nas agências bancárias do BB, igualmente
assinando apenas um termo de adesão, no caso dos
que forem correntistas, e recebendo o crédito em
suas contas correntes no prazo máximo de 96 horas
a contar do ato de adesão. O governador lembrou
que não haverá restrição alguma aos servidores que
tiverem pendências junto ao SERASA e ao Serviço
de Proteção ao Crédito (SPC). Todos
indistintamente poderão receber suas antecipações.

Wellington Dias agradeceu ao BB,
representado, durante a coletiva, pelo gerente de
Administração da Superintendência, Lúcio Brígido,
por disponibilizar um benefício como a antecipação
do 13º ao funcionalismo público, sem qualquer

Mestre Dim e Rosângela Sousa

Lúcio Brígido, Dias e Regina Sousa

burocracia, sem a necessidade de entrar em filas
nas agências bancárias. E disse anunciar essa
possibilidade com muita alegria. O governador
também ressaltou o impacto positivo que a
medida trará para o comércio, representado na
ocasião pelo presidente do Clube de Diretores
Lojistas (CDL), Ulysses Moraes.

Pagamento do 13º
Durante a entrevista coletiva concedida

no Salão Azul do Palácio de Karnak, o governador
acrescentou que logo depois que a folha de
pagamentos relativa a novembro estiver
concluída, será marcada a data do anúncio do
início do pagamento do 13º salário para aqueles
que não desejarem aderir ao programa de
antecipação. Wellington Dias informou que o
Estado passa por dificuldades financeiras,
considerando a redução, em 46%, na segunda
parcela do Fundo de Participação do Estado (FPE)
e do Fundo de Participação dos Municípios (FPM)
relativos a novembro.

Segundo o governador, o próprio
presidente Luiz Inácio Lula da Silva foi
acionado, em protesto contra a redução do
Fundo de Participação, e,  após algumas
negociações, o ministro da Fazenda, Antonio
Palocci, resolveu que a respectiva perda no
FPE será compensada quando do pagamento
das  p róx imas  pa rce las  nos  d ias  30  de
novembro e 10 de dezembro. De acordo com
Wellington Dias, o recolhimento do Imposto
sobre Circulação de Mercadorias e Serviços
(ICMS) devido pela CEPISA também será
realizado, o que amenizará significativamente
os atuais problemas financeiros dos cofres
públicos estaduais.

Rejane Dias participa de reunião com técnicos do Canadá
A coordenadora Estadual para Integração

da Pessoa Portadora de Deficiência (CEID), Rejane
Dias, esteve reunida sexta-feira (19), no
Metropolitan Hotel, com o prefeito eleito de
Teresina, Sílvio Mendes, o secretário de Saúde do
Estado de Goiás, Fernando Cupertino,
representantes de diversos órgãos de saúde públicos
e privados e técnicos do Canadá. O objetivo da
reunião foi discutir a criação de um centro para
atender pessoas com deficiência a exemplo do
Centro de Reabil i tação e Readaptação de
Goiânia.  O convite foi  fei to através da
Fundação Municipal de Saúde.

Segundo Fernando Cupertino, o centro
construído em Goiânia teve o apoio do Governo do
Canadá e seguiu o modelo adotado no Centro de
Reabilitação de Montreal, hoje referência para todo
o mundo. "Esse centro foi criado após a Segunda
Guerra com o intuito de cuidar dos soldados
mutilados durante os combates, e hoje ele é uma
referência mundial", explicou Cupertino.

Rejane Dias ficou muito interessada no

Rejane Dias recebe Medalha Prof. Darcy Araújo

A coordenadora Estadual para
Integração da Pessoa Portadora de
Deficiência, Rejane Dias, foi agraciada, na
última sexta-feira,19, com a Medalha de
Honra ao Mérito Prof. Darcy Fernandes de
Araújo, outorgada pelo Ministério Público
Estadual. Ela foi a terceira mulher a receber
essa honra em mais de 10 anos de instituição
da homenagem.

O evento também marcou a despedida
do procurador geral de Justiça do Piauí,
Antônio Ivan e Silva. Segundo ele, a medalha
é uma homenagem às pessoas que são parceiras
e contribuem com os trabalhos prestados pelo
Ministério Público. Somente 27 pessoas em
todo o Estado receberam essa homenagem,
que é o título máximo oferecido pelo
Ministério Público Estadual. Rejane Dias foi
escolhida pelo trabalho que vem fazendo
frente à CEID.

"O Ministério Público se sente co-
irmanado nesse trabalho feito pela primeira-

dama", salientou o procurador Antônio Ivan,
aproveitando para pedir a criação de uma
procuradoria específica para atender as
pessoas com deficiência.

Entre as autoridades que receberam a
medalha Prof. Darcy Araújo na solenidade
estavam o presidente do Tribunal de Justiça,
desembargador João Batista Machado, e o
chefe do Gabinete Militar do Governo, capitão
Carlos Augusto, que foi promovido a major
em solenidade pela passagem do Dia da
Bandeira. Ao todo, sete pessoas foram
homenageadas, escolhidas por uma comissão
formada pelos procuradores Ivaneide
Rodrigues, Alceu Leite Guimarães, Raimundo
Araújo Gomes e Antônio Ivan e Silva.

O governador Wellington Dias
participou da solenidade e aproveitou para,
em seu discurso, parabenizar Rejane Dias e as
outras autoridades, como o vice-governador
Osmar Júnior, pela homenagem.

Rejane Dias e Antônio Ivan

modelo jurídico adotado pela administração do
centro de Goiânia e diz que o estado tem todo o
interesse em firmar parcerias. "Já começamos a
construção do Centro Integrado de Reabilitação
que vai funcionar próximo a Maternidade Dona
Evangelina Rosa. Seria de grande importância
se pudéssemos firmar uma parceria entre o
Governo do Canadá, o município e o Estado",
declarou Rejane Dias. Ela inclusive esteve em
Goiânia há sete meses e conheceu o Centro
instalado na capital.

O Centro de Goiás foi criado há três anos
e hoje faz, em média, 700 atendimentos
ambulatoriais diários, sendo que possui 60 leitos,
onde a maioria das internações, são de lesões
medulares. O atendimento é predominantemente
feito através do SUS, mas o Centro também possui
convênios com entidades particulares. "A idéia é
mostrar o exemplo de Goiás para o mundo,
principalmente no continente africano, onde
a população de mutilados é muito grande",
afirmou Fernando Cupertino.Rejane Dias e Sílvio Mendes


